

APPEL À PARTICIPATION

3ème École d'été franco-américaine d'histoire du long XVIIIe siècle

Après les deux premières Écoles d'été franco-américaines consacrées à l'Histoire de la France moderne, qui se sont tenues à l'Université de Princeton en 2019 et à l'École normale supérieure de Lyon (ENS Lyon) en 2020, **l'appel à candidatures est désormais ouvert pour la troisième édition qui se tiendra à Université de Texas, à Austin du 7 au 14 mai 2023.** Cette école d'été souhaite réunir une douzaine de doctorant·es, issu·es d'universités nord-américaines et françaises et dont les recherches portent sur le long XVIIIe siècle français (entre la fin du XVIIe et le début du XIXe siècle) pour une semaine de lectures et de discussions intensives animée par **Julie Hardwick** (Université de Texas, Austin), **Carla Hesse** (Université de Californie, Berkeley), **Antoine Lilti** (Collège de France, Paris) et **Robin Mitchell** (California State University, Channel Islands). Les doctorant·es seront amené·es à discuter des travaux de référence sur leur période, des ouvrages classiques aux plus récents, dans le cadre d'un dialogue transatlantique entre historien·nes français·es et américain·es ; elles et ils pourront questionner les principaux concepts de cette littérature à travers des notions telles que « Lumières », « Révolution » ou encore « Modernité ». **Cette année les débats autour de l'universalisme des lumières et la Révolution française—genre, race, et géographie—seront particulièrement discutés.**

Les participant·es auront l'opportunité de présenter leurs projets de recherche et d'échanger sur ces derniers.

Nous reconnaissons qu'il s'agit d'une période difficile pour les jeunes chercheurs. Nous espérons que l'atelier contribuera à créer une nouvelle communauté internationale de soutien pour les doctorant·e·s.

Cet appel est ouvert à toutes les candidatures de doctorant·es, mais nous encourageons particulièrement celles des **doctorant·es de 1e, 2e et 3e année**. Il est attendu des doctorant·es qu'ils et elles fassent les demandes nécessaires auprès de leur université pour obtenir un financement. Ceci dit, l'École d'été couvrira toutes les dépenses restantes que les universités ne pourront assurer (logement, repas, transport, y compris transport international pour les participant·es français·es). L'hébergement sera assuré à Austin.

Les doctorant·e·s sélectionné·es recevront un dossier de lectures au cours du printemps, qu'ils et elles devront avoir lu avant le début de la rencontre. Les candidat·es doivent être inscrit·es en thèse soit en histoire moderne de la France, soit en philosophie ou en littérature. Elles et ils doivent pouvoir lire couramment le français et l'anglais. Leur dossier de candidature doit comprendre :

1) une lettre de motivation d'une page et un curriculum vitae

2) une lettre de recommandation de leur directeur ou directrice de thèse

Le dossier et la lettre doivent être envoyés séparément à l'adresse suivante:
francoamericanworkshop23@gmail.com

La date limite de soumission est le 27 janvier 2023.